

Les CM1 et CM2 passent leur permis vélo

Le jeudi 12 juin 2014 l'Association de prévention routière est intervenue à l'école afin que CM1 et CM2 puissent passer leur permis vélo.

Exercices théoriques le matin et pratiques l'après-midi se sont succédés lors de cette belle journée ensoleillée. Les neuf CM2 ont validé et reçu leur permis vélo des mains d'Yves, policier à la retraite au parcours professionnel exceptionnel. Félicitations à eux !



Exercice sur la PAD (Priorité A Droite)
Hum ! Hum ! Le policier nous surveille !



Soyons prudents. Passez Madame !



Les CM2 dans l'attente.



Explications données avant la pratique.
Ecoutez bien !



C'est calme par ici. Commençons tout de même à freiner avant le virage.



Remise des permis par Yves le policier.